



**COMMUNIQUE DE PRESSE**  
**16 novembre 2020**

## **Les illuminations de Noël en cours d'installation par les services techniques de la Ville de Parthenay**

La pose et les raccordements des illuminations de Noël ont démarré. Grâce au travail de cinq agents des services techniques de la Ville, les Parthenaisiens pourront profiter à compter de début décembre des lumières féériques de Noël.

Cette année, la Ville de Parthenay a fait le choix de la couleur blanche pour les illuminations de Noël qui comptent 165 décors.

Depuis deux semaines, les agents sont à pied d'œuvre. Après l'installation dans les principales rues du centre-ville (rue Jean-Jaurès, Louis-Aguillon, Vau Saint-Jacques, avenue du 114<sup>e</sup> RI, Boulevard de la Meilleraye et Mendès-France, avenue du Général de Gaulle) et dans différentes places (place du Donjon, place des Bancs, place Picard, place du 8-mai 1945), ils poursuivent désormais sur les façades de différents bâtiments de la Ville (Palais des congrès, Hôtel de Ville et de la Communauté, Les Halles, l'Ancien tribunal, la tour de l'Horloge, le kiosque).

Le coût de la location des décors s'élève à 25 463 euros. A cette somme s'ajoute la prestation de l'entreprise GEF-TP, 10 700 euros, qui est chargée de l'installation des illuminations pour l'avenue du Général de Gaulle.

Un sapin d'une dizaine de mètres de hauteur va également être installé sur l'Esplanade Georges-Pompidou. Il sera décoré de 200 mètres de guirlandes lumineuses.